

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian "**Pendekatan Behavioral menggunakan Teknik *Home-Work Assigment* untuk Menanamkan Kedisiplinan pada Anak**" studi kasus di Bimba Rainbow Kids Mandalawangi Kabupaten Pandeglang Provinsi Banten, maka diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Kondisi kedisiplinan anak-anak di Bimba Rainbow Kids Mandalawangi Kabupaten Pandeglang Provinsi Banten, sebelum melakukan pendekatan behavioral menggunakan teknik *home-work assigment* secara rinci hampir semua anak-anak belum sepenuhnya mengerti dan menerapkan kedisiplinan karena usia mereka yang masih dini, kurangnya pengetahuan akan disiplin, kurangnya kesadaran tentang pentingnya kedisiplinan. Setelah melakukan pendekatan behavioral dengan teknik *home-work assigment* diketahui dari hasil perkembangan melalui tugas yang diberikan oleh peneliti dan perkembangan dalam proses pendekatan dari empat anak yang dipilih sudah mulai terlihat perkembangan dalam diri anak masing-masing.
2. Pendekatan behavioral menggunakan teknik *home-work assigment* terdapat perbedaan dari hasil yang didapatkan, dari 4 anak di Bimba Rainbow Kids Mandalawangi Kabupaten Pandeglang Provinsi Banten, antara sebelum dan sesudah menjalankan proses pendekatan behavioral menggunakan teknik *home-work assigment* dalam waktu 5 kali sudah terlihat

perkembangannya dalam menjalankan kedisiplinan baik di bimba atau pun di rumah, dan teknik yang digunakan dalam proses menanamkan kedisiplinan pada anak dapat membantu anak disiplin dalam lingkungan manapun, dapat belajar bertanggung jawab dengan apa yang diperbuatnya, belajar mengendalikan dirinya, belajar mengatur dirinya dalam menjalankan segala aktivitasnya.

3. Faktor pendukung pendekatan behavioral menggunakan teknik *home-work assigment* peneliti dapatkan dari tutor dan orang tua responden yang dapat bekerja sama dengan baik dalam menjalankan tugas yang diberikan, mendapatkan informasi secara terperinci tentang perkembangan responden, sedangkan faktor penghambat ialah dari ketidak konsistenan responden dalam menjalankan tugas yang diberikan.

B. Saran

Dalam penelitian ini peneliti menunjukkan masih banyak keterbatasan dan jauh dari kata sempurna, perlu lebih banyak sumber yang digunakan, maka dari itu peneliti berharap pada penelitian selanjutnya dapat menyempurnakan hasil penelitian ini agar mendapatkan hasil yang lebih baik.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dipaparkan pada bab sebelumnya, peneliti memberikan beberapa saran diantaranya :

1. Penelitian ini diharapkan dapat memberikan motivasi dan dapat membantu pihak Bimba Rainbow Kids Mandalawangi Kabupaten

Pandeglang Provinsi Banten untuk menanamkan bahkan meningkatkan anak dalam menjalankan kedisiplinan.

2. Penelitian ini diharapkan dapat membantu mengubah perilaku anak ke arah yang lebih baik, diharapkan pula kepada orang tua dalam proses perkembangan anak dapat meluangkan waktunya dan ikut serta membantu menanamkan kedisiplinan pada anak dengan menjaga komunikasi agar selalu terpantau dan teratur.
3. Penelitian ini diharapkan peneliti selanjutnya dapat mengkaji lebih banyak sumber dan referensi yang berkaitan dengan pendekatan behavioral menggunakan teknik *home-work assigment* atau menggunakan teknik lain yang lebih lengkap dan berhubungan dengan menanamkan kedisiplinan pada anak. Dan menggunakan instrumen yang tepat sehingga peneliti selanjutnya mampu mengerjakan dan mendapatkan hasil yang maksimal.